



Con motivo de los diez años del Mercado Artístico de Sant Ferran, las áreas de Comercio y de Cultura y Patrimonio del Consell de Formentera, han elaborado un catálogo que muestra y rememora esta década de arte en la calle. Se trata de un recorrido visual que ofrece un total de veinticuatro miradas diferentes y únicas de la isla a través de un abanico de lenguajes expresivos igualmente diversos.

El Mercado Artístico de Sant Ferran surgió por iniciativa de un pequeño colectivo de artistas plásticos y visuales, con ganas de compartir el arte y sacarlo a la calle. El objetivo era crear un lugar de encuentro multidisciplinar para amantes de la creación y la cultura. Este catálogo es un reconocimiento a la historia de este Mercado y, a la vuelta, una invitación a conocer de otro modo este espacio de intercambio y diálogo entre algunos de los lenguajes artísticos presentes en nuestra isla.

Esta década de trayectoria es la muestra de cómo se ha consolidado esta iniciativa y de su buena acogida, tanto por parte de residentes como de visitantes. Algunos de los artistas que han pasado, entre los que todavía exponen, son: Maria Teresa Matilla, Nuria Fortuny, Claudia Maccarini, Juan Escudero, Emilia Brusson, Anna Ametller, Mar Ample, Sandra González, Raquel Caramazana Bocanegra, Julie Aubrun, Francisco Lucas, Elena Montesinos, Muntsabee, Fabiana Schulz, Iván Arguedas, César Ordás, Olga López, Maria Isabel Escandell, Gabriel Raventós, Juan González y Pablitopablo.

El catálogo se puede conseguir en las paradas de los integrantes del Mercado Artístico, mercado que se celebra todos los días, excepto los miércoles y domingos.